



Alliance Française

Helsingør

PROGRAMME PRINTEMPS 2025

Lundi 6 janvier

La cure du Nouvel An : nous nous souhaiterons une bonne année, un gâteau et un verre de vin seront offerts. Nous regarderons « Persépolis », film d'animation français, sorti en 2007, mais toujours d'actualité. Le film « Persépolis » est un portrait de la petite Iranienne, puis de la jeune femme Marjane, qui grandit en Iran sous la dictature du Shah, suivie en 1979 d'un régime encore plus oppressif, celui des mollahs, les prêtres islamiques. Sans pointer du doigt et avec beaucoup d'humour et de sarcasme, Marjane Satrapi et son co-scénariste et illustrateur Vincent Paronnaud nous entraînent dans leur étude autobiographique d'un esprit humain tiraillé entre deux mondes. *Exclusivement pour les membres.*

Lundi 27 janvier

La conférence de ce soir sur *Versailles* vous emmène dans un voyage culturel et historique rempli de puissance, de splendeur et d'ambitions. De 1682 jusqu'au déclenchement de la Révolution française en 1789, le château fut la résidence principale de la monarchie française. - Le somptueux château faisait l'envie de tous les rois et princes contemporains et a été construit par le monarque le plus puissant de l'époque, Louis XIV, le Roi Soleil. Le roi souhaitait laisser une trace significative dans l'histoire et la culture française et l'établissement du complexe fut développé à partir des années 1660. La conférence se concentre sur l'architecture et l'histoire de l'art du château et ramène l'histoire à aujourd'hui. - **Steffen Løvkjær** er stifter og adm. Direktør i Historic Talks, cand.mag. i fransk fra Københavns Universitet og Sorbonne Universitet i Paris.

Jeudi 13 mars



Foredrag på dansk: *Le Canada entre deux nations – Une incursion dans l'histoire mouvementée du Canada français jusqu'à nos jours.* Canada a commencé au début du XVIIe siècle comme colonie française, mais a été incorporé à l'Empire britannique en 1763. A cette époque, la population était en train de développer sa propre nationalité. Elle a mûri au cours des deux siècles suivants, mais sans que la cause du Québec entraîne une revendication d'indépendance. Cette revendication est apparue pour la première fois dans les années 1960. – Quelle est la place du Québec et de la francophonie aujourd'hui ? - **Michael Böss**, dr.phil., historiker. **A noter :** Le mois de mars 2025 est le mois de la francophonie. L'objectif de ce mois est d'élargir la connaissance de la langue française et de la culture et des pays francophones au grand public. Cette année le thème est *Le Voyage* et notre conférence de ce soir s'inscrit dans ce cadre.

Jeudi 3 avril à 19h00

L'Assemblée générale aura lieu à 19h00 et ensuite à **19h30** suivra la conférence : *Le patient français : liberté, égalité, morosité* -Les Français vivent dans l'un des pays les plus riches, les plus beaux et les plus agréables du monde. Ils sont parmi les plus insatisfaits, malheureux et frustrés d'Europe, et les moins confiants et optimistes. C'est un paradoxe qui devient de plus en plus grand avec le temps : quel est donc le problème ? -La frustration française se manifeste par le fait que la Cinquième République, qui est pourtant conçue pour donner un gouvernement fort, est aujourd'hui en crise institutionnelle. Les dernières élections de l'été 2024 ont abouti à un Parlement pratiquement bloqué. Où va la France ? Et quel est le problème ? **Lektor Jørn Boisen**, Københavns Universitet, Institut for Engelsk, Germansk og Romansk

Toutes les conférences commencent à **19h30** et ont lieu à **Espergærde Bibliotek**
(Et foredrag er på dansk, foredragene på fransk er på et letforståeligt fransk)